

トラックが踏切内でスリップ、列車と衝突

2014年2月14日(金)23時41分

14日午後7時45分ごろ、栃木県の踏切で、普通列車がトラックと衝突した。トラックの運転手は退避しており、列車の乗客50人にもけがはなかった。警察によると、トラックが踏切内の積雪のためスリップし、脱輪した可能性が高いという。トラックの男性が踏切の非常ボタンを押したが、間に合わなかった。

午後5時 近くに横断歩道はなかった 乗用車にはねられ死亡

[2014/2/14 10:16]

警察署によると13日午後5時頃、高知県の国道で、道路を渡っていた近くの喫茶店経営の男性(66)が乗用車にはねられた。男性はすぐに病院に運ばれたが、頭や腰などを強く打ち約2時間20分後に死亡が確認。現場は見通しの良い直線道路で近くに横断歩道はなかった。

北海道内全域にインフルエンザ警報

(2014/02/15 05:55)

道は14日、道内全域にインフルエンザ警報を発令し、流行がピークを迎えた。道内の1医療機関当たりの1週間(2月3~9日)の患者数が、全道平均で前週から9.65人増えて32.83人となり、警報発令基準の30人を超えたため。今季は37度台の微熱でも感染している患者も目立ち、医療機関は「心配な場合は早めの受診を」と呼び掛けている。

雪山からの飛び出し注意!

バック時は 降りて確認 乗っても確認

追突、玉突き事故を防ぐ
交差点手前で止まる時は、車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認/よ~し!」

雪でスリップ、視界悪く、はみ出し トラックと衝突、乗用車の女性死亡

2014年2月15日(土)7時26分

14日午後5時すぎ、栃木県の国道で乗用車とトラックが衝突する事故がありました。この事故で、乗用車を運転していた女性(47)が全身を強く打つなどして意識不明の重体です。乗用車がスリップして対向車線にはみ出したところにトラックが衝突したということです。当時、現場は雪で視界が悪かった上、3センチ近い積雪があったということです。

凍結、スピン、大型トラックと衝突死亡

2014年2月14日(金)21時58分

14日午前11時半頃、滋賀県で乗用車と大型トラックが正面衝突し、乗用車を運転していた会社員の男性(39)が死亡した。路面は雪が踏み固められた状態で凍結していたということで、乗用車がスピンしたとみられている。

凍結、スリップ、はみ出し正面衝突 緩やかなカーブ、大型トラックと正面衝突、死亡

2014/2月14日 17時18分

14日午前11時半ころ、滋賀県で乗用車が対向車線にはみ出して大型トラックと正面衝突し、乗用車を運転していた男性が死亡しました。警察は、乗用車が凍結した路面でスリップした可能性が高いとみて調べています。警察によりますと、現場は片側1車線の緩やかなカーブで、事故当時、雪が踏み固められて路面が凍結した状態だったということです。